

Tagesordnungspunkt 3

Anschaffung eines Gemeindefahrzeuges

Beratung

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Haushaltsmittel, die für die Beschaffung eines Gemeindefahrzeuges nötig sind, im aktuellen Haushalt nicht eingestellt sind. Nach Rücksprache mit der Verwaltung wäre die Anschaffung entsprechend im Haushalt 2022 einzuplanen. Daher soll in der heutigen Sitzung kein Beschluss gefasst werden.

Der Gemeinderat diskutiert die Notwendigkeit der Anschaffung eines Traktors: Ein Rasentraktor ist bereits vorhanden; es fehlt aber ein Fahrzeug, mit dem z.B. Werkzeug und Material transportiert werden kann. Ein größerer Traktor hätte außerdem den Vorteil, dass weitere Arbeiten, auch in der Gemarkung, erledigt werden könnten. Fraglich ist, wie leistungsstark ein solches Fahrzeug sein sollte und welches Zubehör (Mulcher, Frontlader, Anhänger) tatsächlich benötigt wird. Eine Nachbargemeinde beispielsweise verfügt über einen leistungsstarken Traktor mit Mulcher; dennoch werden dort verschiedene Arbeiten fremdvergeben.

Die angebotenen Traktoren der Marke Solis des indischen Herstellers ITL sind zwar vergleichsweise günstig, erhalten im Internet aber offenbar überwiegend negative Bewertungen.

Herr Collet kennt einen Händler, der alte Markentraktoren instand setzt und mit zweijähriger Händlergarantie verkauft. Er wird versuchen, von dort Angebote zu erhalten.

Die Beratungen über die Anschaffung eines Gemeindefahrzeuges werden in einer der nächsten Sitzungen fortgesetzt.